

9 questions à la Présidente Maria Voce (Emmaüs)

1) Qu'est-ce qui te fait rire de bon cœur ?

Emmaüs : Quand je fais une gaffe ou l'autre. Par exemple, je me promène, je ne vois pas une petite marche et je m'affale par terre. J'ai difficile à me relever parce que je ris vraiment de bon cœur !

2) Qu'est-ce qui te met en colère ?

Emmaüs : Je ne sens pas la colère monter en moi. Au maximum, je sens que cela me déplaît, soit pour une parole qu'on m'a dite, ou soit pour quelque chose qui a pu me déranger.

3) Quelle a été l'expérience la plus importante de ta vie ?

Emmaüs : La rencontre avec un groupe de jeunes : ils m'ont fascinée, par leur manière d'être unis et par leur témoignage cohérent du christianisme qu'ils vivaient en aimant et au service de tous, sans jamais juger personne. J'ai ainsi été amenée à faire la connaissance des Focolari : ma vie a réellement changé à partir du moment où j'ai vraiment écouté quelqu'un en pensant que cette personne était un de mes frères, que Jésus était présent en lui.

4) Quels sont tes points faibles ?

Emmaüs : La curiosité : Lorsque j'entends deux personnes parler sur le pas de ma porte, je ne peux m'empêcher de tendre l'oreille. C'est chaque fois un pas que de décider de la mettre de côté, ma curiosité !

5) Quels sont tes points forts ?

Emmaüs : L'optimisme et la confiance. Je mets ma confiance en Dieu et aussi dans les autres, même si je ne les connais pas, même si je me rends compte à un moment donné d'avoir mal placé ma confiance. Et j'ai aussi un contact facile avec les autres.

6) Quel est ton lieu préféré ?

Emmaüs : J'aime le monde entier. Mais ensuite, comme lieu préféré, je pense à une maison confortable, où il y a d'autres personnes avec moi, avec lesquelles je peux avoir une réelle communion, profonde. Et si possible dans un endroit chaud, avec le soleil, à la mer! Cette maison, je la vois avant tout en ville car je suis une personne sociable.

7) Qu'est-ce qui te redonne des forces ?

Emmaüs : Une bonne nuit de sommeil après avoir bien vécu le moment présent et avoir confié les préoccupations au Père Éternel.

8) Qu'est-ce qui te donne des préoccupations ?

Emmaüs : Tout ce qui concerne les conflits, les oppositions : les guerres, une dispute en famille, des problèmes non résolus. Bien souvent, je ne peux rien y faire, mais si je peux faire quelque chose, j'essaie de trouver une solution ou d'aider les autres à la trouver.

9) Qu'est-ce qui te tient à cœur dans le fait de guider le Mouvement des Focolari ?

Emmaüs : Que le Mouvement soit un authentique témoignage du charisme de l'unité. Il y a des

groupes en beaucoup d'endroits sur la planète qui en ce moment sont en train de le vivre. Cela me donne la tranquillité, la sécurité. Car de ceux-ci naîtront de nouvelles idées, de nouvelles formes d'incarnation. Ils portent de l'avant le charisme de l'unité jusqu'à rejoindre le but pour lequel Jésus a prié : " Père, que tous soient une seule chose".

Interview publiée par Neue Stadt, Allemagne